
KOPIE DES ORIGINALZERTIFIKAT 

Aus Geheimnisschutzgründen sind in diesem Dokument die Lieferantendaten unsichtbar ge-
macht. Das Original Dokument weißt an dieser Stelle die Anschrift aus und ist in unseren Akten 
vorhanden und steht im Falle von Anfragen durch die Lebensmittelbehörden zur Verfügung und 
zur Ansicht bereit. 

For the purpose of supplier protection, supplier information has been made invisible. The origi-
nal document is at present in our files and is available for viewing in the case of requests by the 
food authorities. 

Die in der Spezifikation enthaltenen Informationen wurden mit bestem Wissen auf ihre genauen 
Werte unseren jeweiligen Referenzen zitiert. Sie dienen lediglich als Hinweise, da viele Fakto-
ren, wie z.B. die Verarbeitung oder die Anwendung die Werte beeinflussen können. Wir empfeh-
len Ihnen, die Ware vor der Verwendung selbst auf die Tauglichkeit Ihres benötigten speziellen 
Zwecks zu testen. 

While the information contained in the Specification, are presented, in good faith and believed 
to be accurate on the base of the references cited. They are provided, as a guidance only be-
cause many factors may affect processing or application/use, we recommend that you make test 
to determine the suitability of the product for your particular purpose prior to use. 
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